

Unsere neue Niederlassung im Ruhrgebiet

X goes Rhein-Ruhr

Zum Jahreswechsel haben wir mit unserer Niederlassung im Werksgasthaus in Oberhausen (Nähe CentrO.) neben unserem Hauptsitz in Augsburg einen weiteren Standort dazu bekommen.

xDynamisch. xDigital. xDurchstarten. – Um unserem Anspruch gerecht zu werden, haben wir mit dem Oberhausener Büro nun einen Standort im Herzen der größten Metropolregion Deutschlands. Dort sind wir im Technologiezentrum Umweltschutz (TZU) in einer erstklassigen Lage zuhause: das CentrO., der Gasometer Oberhausen, die König-Pilsener Arena und auch das Schloss Oberhausen mit Ludwig Galerie sind in Laufweite und bieten Möglichkeiten, vor und nach Events und Workshops kulturell und gastronomisch den richtigen Rahmen zu setzen.

Warum uns das wichtig ist? Weil unser neuer Standort kein langweiliges Büro mit festen öden Arbeitsplätzen sein soll, sondern viel mehr: eine Kreativwerkstatt, ein Raum zum Denken und Entfalten, ein Platz um miteinander in Teams Inhalte zu erarbeiten. Hierbei wollen wir zwischen unseren Teams, unseren Projektteams mit Kunden, und den Teams, die wir mit unseren Partnern bilden, nicht unterscheiden. Das richtige Ambiente ist uns dabei genauso wichtig wie die richtigen (multimedialen) Werkzeuge – und so wird die neue Geschäftsstelle zur xDenkzentrale.

Überzeugt? Interessiert? – Wir freuen uns auf Euren Besuch, auf Eure Ideen für Events und neue Workshop-Formate!

